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Betreff 
 

Mitteilungen mündlich und Beantwortung von Fragen aus vorherigen 
Sitzungen 

 
Sachverhalt 
 
Die Verwaltung nimmt zu den Anfragen aus der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses 
vom 23.11.2017, sowie der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung vom 06.12.2017 
wie folgt Stellung: 
 
Anfragen mündlich 
 
AM Quadt-Herte (TOP 15, HA 23.11.2017) betr. Antrag CDU und FDP im ASS Rheinbach 
betr. Neuerrichtung/Wiederbelebung Förderschule 
Hat die Stadt Bornheim Kenntnis darüber, wie dort darüber diskutiert wurde? 
 
Antwort: 
Nach Rücksprache mit der Stadtverwaltung Rheinbach hat der Ausschuss für Schule, Bil-
dung und Sport der Stadt Rheinbach in seiner Sitzung am 22.11.2017 der Verwaltung den 
Auftrag erteilt, die Möglichkeit/Wiederbelebung einer Förderschule zu prüfen. In diesem Zu-
sammenhang befindet sich die Stadt Rheinbach bereits im Austausch mit dem Rhein-Sieg-
Kreis. 
 
AM Prinz (TOP 13, StEA 06.12.2017) betr. Zusage der Polizei die Fischerhütte in Hersel als 
zusätzlichen Streifenpunkt einzubinden und dort Personen, die sich dort aufhalten, zu kon-
trollieren. 
Vergangene Woche kam es zu einem Überfall. 
Ist der Verwaltung bekannt, ob die Polizei den Streifenpunkt eingerichtet hat? 
Wenn ja, wie viele Personalien sind in dieser Zeit aufgenommen werden? 
 
Antwort: 
Richtig ist, dass sich am 27.11.2017, 22.10 Uhr in Bornheim - Hersel, Leinpfad, dortiger 
Radweg parallel zum ehemaligen Sportplatz ein Raubdelikt ereignet hat.  
Wie auch Ihnen bekannt ist, wurde die Örtlichkeit um die Hütte des Fischereivereins als Be-
schwerdestelle schon im Frühjahr 2017 als Haltpunkt in den sog. Streifenbeleg aufgenom-
men. Dies ist bis heute so und wird auch weiterhin so bleiben. Insbesondere zur "warmen" 
Jahreszeit wurden und werden anlassunabhängig eine Vielzahl von Personen- und Fahr-
zeugkontrollen durch die Polizei durchgeführt. Die reinen Zahlen der überprüften Personen 
zu erheben wäre allerdings sehr aufwändig und zeitintensiv. Alle überprüften Personen, 
Kraftfahrzeuge, Sachen waren aus polizeilicher Sicht unauffällig. 
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